

# PELITA

## Malam ini Resmi Dibuka Festival Pasar Rakyat di Lapangan Bujel Kec Mojoroto

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID](http://KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID)

Jul 20, 2024 - 20:16



*Kasi Trantib Abdul Rahman mewakili Camat Mojoroto bersama Forkopimcam secara resmi membuka Festival Pasar Rakyat di Lapangan Bujel selama dua hari. (prijo Atmodjo)*

KOTA KEDIRI - Festival Pasar Rakyat resmi dibuka oleh Camat Mojoroto Bambang Tri Lasmono,SE,MM.,melalui Abdul Rahman,S.H.,M.Si selaku Kasi

Trantib dan Lutfi Manfaluti selaku Kasi Ekbang Kec Mojoroto bersama Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason,S.H., dan Pelda Miftahudin Batiwanwil mewakili Danramil Mojoroto dipusatkan di Lapangan Bujel Kec Mojoroto Kota Kediri digelar selama dua hari Sabtu (20/7/2024) pukul 18.30 WIB.

Kasi Trantib dan Kasi Ekbang bersama Forkopimcam Mojoroto melakukan pemotongan pita tanda kegiatan Festival Pasar Rakyat melibatkan UMKM wilayah Mojoroto dimulai dan dibuka untuk umum.



Dalam kesempatan ini, Abdul Rahman,S.H.,M.Si selaku Kasi Trantib Kecamatan Mojoroto menyampaikan sangat peduli terhadap pelaku UMKM di wilayah Kecamatan Mojoroto agar berkembang ingin membangkit ekonomi warga Kota Kediri.

"Pasca musibah covid-19 ini sebagai wujud kepedulian Pemkot Kediri kepada UMKM khususnya Kec Mojoroto. Kegiatan Festival Pasar Rakyat ini digelar agar ekonomi pelaku UMKM kedepan lebih maju dan semakin jaya," ujar Kasi Trantib.

Lanjut Kasi Trantib terlihat antusias masyarakat Kediri dengan kegiatan Festival Pasar Rakyat sangat positif sekali. Sebelum digelar Pasar Rakyat ini pada Minggu lalu diawali dengan kesenian tari jaranan untuk menguri-uri dan melestarikan budaya jawa agar tidak punah oleh perkembangan jaman.

"Kami mewakili Pak Camat Mojoroto karena ada kepentingan yang tidak bisa ditinggalkan. Kami bersama 3 Pilar bersatu untuk melaksanakan kegiatan ini agar bisa berjalan lancar dan kondusif serta bermanfaat bagi masyarakat," ungkap Kasi Trantib.

Lanjut Kasi Trantib untuk besok Minggu pagi (21/7/2024) ada suguhan tarian kolosal songgolangit yang digelar di lapangan Bujel Minggu. Selanjutnya malam harinya bisa dilanjutkan menikmati kulineran jadul dan kekinian.

"Warga Kediri juga dijamu dengan hiburan musik yang menarik. Mulai dari campursari, keroncong, sinden, Aswara Band, AG Plus dan Viva Artika,"

ungkapnya.



Sementara itu, Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason menyampaikan untuk kegiatan Festival Pasar Rakyat kali ini dalam rangka Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, tentunya Kecamatan Mojoroto sebagai tuan rumah.

"Untuk kegiatan yang dilakukan selama dua hari Sabtu dan Minggu. Diawali pagi tadi kesenian jaranan. Besok tarian kolosal songgolangit dan seni jaranan dan malamnya dilanjut Pasar Rakyat dan hiburan musik," ucapnya.

Lanjut Kapolsek untuk pengamanan kita melibatkan kurang lebih 50 personil gabungan TNI, Polri, Satpol PP dan Dishub Kota Kediri.

"Apabila nanti animo masyarakat banyak yang hadir akan ada rekayasa lalulintas Jalan Veteran akan kita tutup untuk mengurai kemacetan," ungkapya.

Salah satu pengunjung Pasar Rakyat bernama Siti Fatimah warga Banjarmlati Kec Mojoroto mengatakan kesan saat mengunjungi pasar rakyat pengunjung sangat ramai dan penjualnya ramah-ramah.

"Saya bersama putri sangat menikmati malam Minggu di pasar rakyat ini. Dan saya juga mengucapkan selamat Hari Jadi Kota Kediri yang ke-1145. Semoga Kota Kediri semakin jaya dan sukses," ungkap Siti.